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Uso de la z
 Los adjetivos terminados en az y oz llevan z al final.
- La mayor parte de las palabras terminadas en anza, se escriben con z. Las excepciones más notables son gansa, y cansa (del verbo cansar).
- La terminación azgo se escribe con z.
- Las palabras que son aumentativos o expresan la idea de golpe, si terminan en azo, aza, se escriben con z.
- Las terminaciones zuelo y zuela, propios de diminutivos y despectivos, se escriben con z.
- Las terminaciones uzo y uza, que tienen un significado despectivo y ezno, que se utiliza para formar diminutivos, se escriben con z.
- Las terminaciones verbales en azco y azca, ezco y ezca, ozco y ozca, uzco y uzca, se escriben con z.
- Las palabras agudas terminadas en zón, se escriben con z.
Uso de la x
- Las partículas ex y extra, que se anteponen a las palabras, se escriben con x.
- La partícula hexa, se escribe con x.
- Ante las sílabas pla, ple, pli, plo, pre, pri, pro, se escribe con x. (excepción esplendor).
 Éxito, escoger, espíritu, satisfacciones, sacrificios, excelentes, zombies, acción
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